



El Consejo Social de la Usal aprueba el presupuesto de la institución

Salamanca, Ical

El pleno del Consejo Social de la Universidad de Salamanca aprobó ayer el anteproyecto de presupuesto para 2020 de la institución académica salmantina, cifrado en 227.189.675 euros, lo que supone un 1,87 por ciento más que el del ejercicio anterior. El pleno aprobó también el techo de gasto para el mismo ejercicio, que se sitúa en 263.989.059,10 euros y, por primera vez, el Plan de Trabajo de Auditoría del ejercicio presupuestario, poniendo en funcionamiento la competencia que el Consejo Social tiene sobre el Servicio de Auditoría Interna de la Usal.